



# **Nur fünf Minuten Ruh'**

## **Ein Hörspiel von der vierten Klasse**

Lesen ist toll, aber gar nicht so leicht. Das müssen wir immer wieder feststellen. Wenn man etwas vorlesen möchte, dann muss man gut betonen können, damit die Zuhörer das gerne hören mögen.

Unsere Lehrerin fragte uns, ob wir ein Hörspiel erarbeiten wollten. Alle Kinder der 4b waren sich einig, dass sie das ausprobieren möchten. Aber wir mussten das Lesen mit Betonung noch üben. Das machten wir mit lustigen Gesprächen und Gedichten. Dann teilten wir uns in drei Gruppen auf. Unsere Lehrerin gab uns die Mikrofone und wir mussten anfangen zu lesen. Aber das war gar nicht so leicht, weil wir die Geräusche auch gleich im Hintergrund machen mussten. Dann waren wir endlich fertig. Frau Stahmer schloss die Mikrofone an ihren Laptop an und wir konnten uns die Hörspiele anhören. Am letzten Schultag vor den Osterferien durfte jedes Kind der 4b eine CD mit den Hörspielen und Texten mit nach Hause nehmen. Das war eine lustige und aufregende Zeit, in der wir sehr viel Spaß hatten!

Für die Klasse 4b, Timo und Michi